

# Kegiatan Sambang Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Sep 17, 2024 - 12:15



*Kegiatan Sambang Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Girimukti Polsek Ciemas, Aipda Indra Budiman, melaksanakan kegiatan sambang atau Door to Door System (DDS) di Kampung Cibatu, Desa Girimukti, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini

dimulai pada pukul 11.16 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Aipda Indra Budiman melakukan dialog langsung dengan warga dan staf kecamatan untuk menyampaikan beberapa informasi penting, antara lain:

1. **Nomor Kontak Layanan Informasi:** Aipda Indra Budiman membagikan nomor kontak HotLine dan WA untuk layanan informasi dan pengaduan kepada Polres/Sektor/Bhabinkamtibmas. Hal ini bertujuan memudahkan masyarakat dalam melaporkan masalah keamanan atau mendapatkan informasi terkait kepolisian.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Disampaikan ajakan kepada masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di desa Ciemas, termasuk menggiatkan kegiatan Satkamling dan menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Kewaspadaan Terhadap Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap potensi kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kejahatan lainnya. Ditekankan pentingnya memarkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda sebagai upaya pencegahan.
4. **Pengawasan Anak Remaja:** Dihimbau kepada orang tua agar anak-anak remaja yang suka nongkrong di luar rumah pada malam hari, khususnya setelah pukul 22.00 WIB, untuk segera pulang ke rumah guna menghindari risiko menjadi korban kejahatan jalanan seperti tawuran dan kriminalitas lainnya.
5. **Sinergitas Polsek dan Kecamatan:** Mendorong terwujudnya kerjasama yang baik antara Polsek dan pihak Kecamatan untuk menciptakan situasi yang kondusif dan aman bagi seluruh masyarakat.

Selama pelaksanaan kegiatan, suasana berlangsung tertib dan kondusif, menunjukkan antusiasme warga dalam menjaga keamanan bersama.